

バストス週報

潮騒

52

ナタールのうた

年末年始の贈答用品には
最高級ワカマード・ワカクリーム

UAKA

ワカマード・ワカクリーム

WAKAMOTO

生れつき弱い子にも

CRESCIMENTO SADIO
ENZIMAS + COMPLEXO B + MINERAIS

百倍強力



FLORA & BASTOS

T. MORIMOTO & FILHOS LTDA

Rua Duque de Caxias 524 - F, C.Post. 471, Fone 29

生活の安定に備えて果樹園の造成を!

からつかわざるという予言が多くあります。

キリストがユダヤ国を救済(?)するため天帝

からつかわざるという予言が多くあります。

ユダヤ人にはこれを信じていた様子であるが、彼らの信仰によ

れば、ユダヤを足下にふみにじている外國勢力を

打ち倒して、彼らに自由な祖国を与えてくれる大英

雄の出現といつたような夢のようだ希望だつたので

ある。

○それが食文化工ヨセフの妻マリアが男の子を産ん

だからとて、別に何の感激を受けるわけはないがた

か、東国(日本)の学者たちが、ユダヤの國に王となる人が

誕生したどうだが、どこで生まれたかと、尋ねまわつたので、これがユダヤの王(ハサウエ)ヘロデの

耳に入つたから、たまうない。

ヘロデ王は、その学者たちが見たという星の行進

に従つて学者らに探し出せたところ、ペルヘムとい

う小邑の郊外にある馬小屋だと判つた。学者らは、

そこを尋ねあて、キリストの出生を根つたが、ヘロ

デ王に報告せず、別の道から帰つてしまつた。

キリストの父ヨセフも神告によつて、妻マリアと

ユダヤへ歸り、トサレという北方の町に住んだとい

う。この行動が一つ一つ神のお告げか、天使の言葉によるので、そのへんがキリスト教的信仰のない者から見ると、お伽話か、もの語りめじこしまうのである。さうに驚くべきことは、ユダヤ民族の始祖といわれるアブラハムかう、ユダヤに王制を打ち立てたソロモンの父ダビテまでが十四代、ダビテからユダヤがバヒニアに滅ぼされる過が十四代、バヒニアに移されてよりキリストの生誕迄が十四代、

第1545号
昭和五十一年
十二月二十日
月曜日発行

Diretor
Koiti Mori
Redator
Sho-ho Miyatake

Rua 10 de Novembro 882
C.Post. 112
Fone 340
BASTOS E.S.P.
Anual Cr. 85.00 金
前 Adiant.

合計四十二代とある。一代か何年か判らぬが、かりに五十年平均として二一〇〇年、つまり歴史的に年代を探ろうとすると、紀元前二〇世紀、今から四千年前のことであるが、アラハム正統からキリストが生れたうであるが、アラハム正統からキリストが生れたという系図も出ているが、そんな説議は不要だろう。

○キリストは、ユダヤ人の考へていたような、ユダヤを独立国とする地上の帝王ではなかつたようだ。キリストが三〇歳になつて伝道をはじめると、これまでのユダヤ教とは趣きのちがつた教義運動だつたので、神の國への希望へ目醒めた人々は信仰心を燃やしたが、学者や上層部は、なまいさな若僧だとさめつけ、ローマ総督ピラトに提訴して、世を迷わす不屈き者として、十字架にかけて殺してしまつた。今ここでキリスト教の宣伝をするわけではないから、たとえ受け売りでも、それには触れないで、キリストの死後、使徒等の努力によつて西欧諸国にひろまり、今日では全世界に布教されている大宗教となつてゐるのは事実である。そういうキリスト教の元祖の生誕を祝うのが即ちナタール（英語でクリスマスヘクリスト・バースデイ）なので、この日があが、アラブの国々にまで流れこんでいるのも興味がある。

日本はキリスト教國といふには、程遠い國であるが、東京、その他の大都市で、ナタールかもてはやされるのは、多分に商業的な意図に利用されていゝ恐怕だつたが、年寄りは年寄りらしく、若い者は若い者なりのナタールを作り上げて、お祭り騒ぎをするのも面白いものだ。

○キリストは生れるとすぐ、ヘロデ王に邪魔物扱いを受け、父ヨセフに連れられて、エジプトへ難を避けたが、聖書によると、イスラエルの先祖モーゼも、エジプトの国王ファラオのために、あやうく抹殺されるところであった。キリストはユダヤの王となる噂の持主だったから、ヘロデに捕まれて殺されようだつたので逃げたのだが、どうとも知りぬ全ユダヤの二歳以下の男の子は、ヘロデ王の命令で殺されたわけだ。その犠牲者が何百人かあつたのである。たわけだ。その犠牲者が何百人かあつたのである。なんだといふ。

○国王の命令で嬰兒を殺すという話は各國の歴史、物語りで聞いたことがないようと思う。どこの国でも創生時代には、苦難を打ち越えて血淚を絞つたものだが、前述のファラオ王、ヘロデ王の如く、權力でもつてその国の嬰兒を殺すなどという、惨虐行為はめつたにないことである。外國と戦争を構えた時、非戦ノ員である婦女子や、労児の殺されることは、時の勢いとして、止むにやまれぬものがあつたであろう。日本の歴史時代は、城が陥落すると、城内の婦女子は、自ら生命を断つたというが、こういうことが常時行われることは、あり得ない。

○子供が出生すると、どの家も喜んで祝つ。ましてや、世界の大宗教の教祖誕生日に、奉祝の歌を挙げるのには、けだし、自然の喜びとして、人々の心にもる一束の灯であろう。

糸音

金一封

礼

右は御母堂故・奥田波様御逝去の折、香奠返し
とて当連盟へ御寄附下さいました。
厚く御礼申上げます。

バストス体育連盟会計

INSTITUTO DE OFTALMOLOGIA DE TUPÃ

Clinica Cirurgia de Olhos
Prescrição de óculos e lentes de contato

Dr. Isao Umino CRM 22.647



Dr. Luiz Carlos Alves Negrão CRM 22.615

Rua Carijós nº 278 - Fone: 2903 TUPÃ em frente RODOVIÁRIO

海野重力
電話 二九〇三番

◎ INPESも受付けます

午前八時より十二時まで
午後三時より午後六時まで

診察時間は毎日

つきましては、治療中の患者の方は恐れ入りますが、パンまでお出下さい

出張が不可能になります
した。

このたび、サン市ロード
ビアリオ前に診療所を開けましたので、バス停ス

お知らせ

四年さきのバストス



かい仕事にも目を配らなければならぬ。

○未牛一月末新市長豊島重幸氏が就任することになつてゐるが、吾々が新市長望むことは、市民の申願や相談に對して指導性を持つてもらいたいことだ。

勿論大勢を相手の仕事だから、一人一人に笑顔も向けられまいか、駄引もあるうけれど、予算の関係などで、到底引受けられるような問題なら、早いこと、拒絶する意志をはつきりして欲しい。しらぬことのようだが、どういう点の判つきりしていふ市長さんを惜か好むであろう。

○ところでバストスには、畠中忠雄氏以来、西氏、座喜味氏、松原氏、山中氏とつづき、今度の豊島氏で五代日系市長がつづくことになるが、バストスは日系人によつて創設された移住地であり、シグナルであるから求永く日系市長の出てくれるのを当然とするような考え方を持つてゐる人があるとすると、それはいさきか、思いちがひさはないかと思うのである。

○本年十一月に実行された選挙で各地におびたなし日系市長が選挙されたようである。それは日系人の中にたまたますぐれた人材があり、信望の厚い風格が市民に好意を與えたからであつて、日系人だけとえば、ICMという法律があつて、この法のため農家が苦しむ時、当局に働きかけてある部分を緩和したとする。農家は日系人が多いと、日系人のために尽力してくれたと感ずるが、実際は全農家の救済が販賣である。

日系人から政治家を出してこそ、その見返りを期待してけなるまい。或はそういう時代もあつたかも知れぬが、今や日系の三世四世が進出しつつある時代に於いては、いつまでも旧式な考えに固執することはないであろう。

たとえば、バストスの民間の有志の拠金によって出来た建物があるとする。賃借規定があつて使用料を払えば誰にでも貸してよいわけで、これは市役所に關係のない話だが、病院などになると、利用者も多く、中にはただで利用しようとする人も居るわけだ。市長さんの仕事として、ランシャリア街道の完成などに最も尽力しなければなるまいが、学校の給食問題たとか、病院の施療患者の世話をとか、こま

は、日系人の票を握れば大底成功することが出来た。日系人も自然増加するだろうが、学校関係などに日系人を追い越し、次の選挙、即ち四年先には、

断然強固な票團となるだろうとのことである。

○怡ど聖市へのベレアドールに出た田村、羽藤、その他の方々も半数以上、八、九歩がた伯国人に投票してもらつてゐる。とこも日系票だけを狙つていては当選おぼつかないそうであるが、バストスに於ても、本年の選挙でけやくも、その感じが濃厚だつたと

いう。

○これまで日系人はかりか市長になつて、何故純伯人が出たか、たかといふと、主なる原因是、日系の票が多く、到底競にならなかつたからであろう。

ところが、その票田の厚さが逆となつてくると、

自分たちの力(票)で、市長選に立候補することが出来る。勿論人物の問題はあるが、相当な人物がこれに目をつけることも考えられる。

○そうなると、吾々がこれまで温存していいたような考え方をしてみると、足もとをすくわれるかも知れない。妙打言い方で、誤解していただいては困るが、伯人の立候補けつこうであるが、四年先き、あつさりと既得権(?)を渡してしまふことも考えものだと思うのである。

○日系票團がうすいことを慮つて、日系人候補を入れる・勿論人物の問題はあるが、相当な人物がこれに目をつけることも考えられる。

お、し、り、せ

明老会発足一周年記念を

左の通り催します

一期日：一九七七年一月二十三日午後一時より

会場：バストス総合会館に於て

一、余興(よきよみ)

二、事業及び会計報告

大福引(ふくびき)

出席者一同様もれなく賞品のあたる

ヒヒ年の運だめし

来年(ヒヒ年)一月に満ヒヒの歳になる方もおいで下さい。

戸別の通知がなくともヒヒ歳以上の方は会員ですからどうぞお出下さい。

御迎所の年寄に知らせをあげて下さい。

バストス明老会

各 位

映画「吾輩は猫である」の原作者 文豪 夏目漱石とは?



今度シネマ館で上映される「吾輩は猫である」の原作者が(夏目漱石)とあるが、明治時代に生れた人ならともかく、いまの若い人には馴染のない、いや、そんな作家の名前など聞いたこともない、といふ人が多いだろう。

夏目漱石とは、いつたい何時頃の人か、ということも知らない人もある筈だ。そこで、何人かの人から、「吾輩は猫である」を鑑賞するに当り、漱石という作家の人物像だけでも知つておきたいので、週報紙上で、漱石の人物紹介をして呉れと言う人が多いかが、私は明治生れで、漱石の小説も文章もいくらか読んだが、漱石の出生地が何處かも知りないが、まろか? てしるかも知れないが、生れたのは一八六七年で、一九一六年に死亡している。

明治・大正時代の文学者であり、英文學者でもあり、東京大学で英文学を教えるながら小説を書き、「吾輩は猫である」「坊ちゃん」「草枕」などを発表しこいろ、門人には隨筆で有名な寺田寅彦や、若くして自殺した芥川龍之介などがある。漱石は青時代四国の愛媛県松山市へ中等学校の教師として赴任した。その時のことが不朽の名作といわれる小説「坊ちゃん」に書かれているが、漱石の小説は面白いといつて、読者に共感を持たれる。その原因は寄生文、これは、俳句の高浜虚子先生が俳誌「ほととぎす」に主張した作文法で、漱石の文章には嘘がない。

もう一つは、文章が口語体である。漱石も苦い頃

金一封御礼
御尊父故伊藤栄三郎御他界の節哀致しとて
当会へ御寄附下さいました。厚く御礼申上げます
バス・トス北海道人々会
伊藤 関一様

第六十三回バス・トス ゴルフ月例会
一九七六年十一月十四日

開店お知らせ

建築用金物専門商

ポルタ(商店用巻上鉄扉)
ボルトン、鉄製窓枠、扉一切
鉄製のせるか(柵)グラード
ベネジアナ鉄製
テレビ用アンテナ各種
電線引込用鉄塔
電気計器取付用鉄箱
ヒサシ屋根用の腕木鉄製
右の製作は御指定通りに又修理
も致します

迅速丁寧 安価 親切

ルア・アフルデバロス フォト宮崎上隣り

の作品では文語体で書かれている。これが、何時頃から口語体で書くようになつたか? と、それに面白い逸話がある。

現在ブラジルでも俳句が盛んであるが、明治中期頃までは俳句といわす、俳諧と称し、辞書で見ると、「たわむれ」「おとけ」「こつけい味のある和歌、連句と書かれているくらいで、決して上品な俳諧も江戸中期に芭蕉と言つたようだ。その下品な俳諧も江戸中期に芭蕉と云う俳人が上品な芸術的生命をあたえ、立派な句を多く遺したが、後、芭村といふ人が芭蕉の作品を研究し、俳諧の藝術性を一層高めたが、惜いことに名句も日の目を見る事なく、芭蕉、芭村は、その後を継ぐ俳人が出ることなく、芭蕉、芭村の名句を知り、自らも句作し、これを「新聞日本」に発表して、俳諧を改め俳句と称した。

子規に刺戟されて句作する人も多くなり、新聞に投句して子規の送を仰ぐ人が段々増えてきかか、この投句者の中に夏目漱もいた。
或日漱石は俳句見てからうため根岸の子規を訪れた。子規は結核性の脊髄カリエスで長らく寝たきりで起きることもなく、病床に呻吟して居ながら芍薬の花を画用紙に寫生していた。熱心に四時間も五時間も痛苦と闘ひながら絵を描いていた。
漱石が訪れた時、ちょうどその絵が出来上ったところであった。子規は漱石の来訪を喜んで、ヒペーティック

伊丹商會

氏名	アルトイ	ングロス	ハンド	ネット
1 池田 健	42	42	84	24 60
2 上田 次広	49	47	96	30 66
3 鶴ルシア	44	43	87	21 66
4 堂前 武雄	39	39	78	12 66
5 吉浦イネス	42	49	91	24 67
6 浅川義範	41	36	77	9 68
7 園 一郎	45	46	91	23 68
8 吉川和子	51	50	101	32 69
19 吉浦 悟	45	48	93	24 69
10 吉浦 傳	40	44	84	15 69
11 嶋城三男	53	49	102	30 70
12 照井勝美	43	43	86	16 70
13 大野ウゴ	41	43	84	14 70
14 永岡 真	51	46	97	26 71
15 水野幸作	41	44	85	14 71
グロス販	グロス77			
浅川義範				

死亡通知並に会葬御礼

母、奥田波子（七十八歳）儀昨今健康すぐれず、バストス病院に於て加療中の廻、養生叶わず去る十一月十六日午前四時四十五分長逝致しました。

依つて翌十七日午前十時自宅出棺バストス墓地へ埋葬致しました。此儀生前御交誼を賜わりました皆様へ謹んでお報らせ申し上げます。

尚、葬儀に際しましては御多忙中の廻懃々遠路御会葬下され其の上御鄭重なる御香料並びに花輪善御供え下され裡心より厚く御礼申し上げます。

実は一々御礼にお伺い致すべき処取込中にてその意を得ませず遅延ながら略儀紙上を以つて厚く御礼申し上げます。

一九七六年十一月二十日

中央第三区

喪主 長男

妻 奥

長女

夫

次女

親戚

友人

隱河 大 佐

田 古 戸 戶 家

清 静 千 重 龜

恵

耕 子 博 枝 子 治 弥

バ
ス
ト
ス
中
央
親
睦
会
バ
ス
ト
ス
中
央
第
三
区
バ
ス
ト
ス
中
央
第
二
区
バ
ス
ト
ス
南
米
本
願
寺
バ
ス
ト
ス
仏
教
婦
人
会
バ
ス
ト
ス
明
老
人
会
バ
ス
ト
ス
P
L
教
会
バ
ス
ト
ス
体
育
連
盟
南
米
銀
行
バ
ス
ト
ス
支
店
コ
チ
ア
産
業
組
合
バ
ス
ト
ス
倉
庫
会
葬
者
御
一
同

いじやろけん、この絵は僕のかたみに君にあげるぞ
な」と、情気もなく漱石に与えた。漱石は喜びて持
ち帰ったが、いくら見力おしても、その絵が美しい
とは思われなかつた。そ思えば子規の俳句も面白く
ない。思ひ出すままに子規の句を暗誦してみた。

須磨の海の西に流れて月夜哉

人もなし木陰の椅子の散松葉

名所に秋風吹きぬ歌よまん

秋風や生きてあひ見る汝と我

横様に紀の国長し明け鳥し

須磨寺に取りつく迄の暑さ哉

涼しこや波打つ際の藻莎草

又、馬鹿に長い句もある。

草鞋脱いで浴衣着て飯のうまさかな

うれしさに涼しきに須磨の恋しさに

これらの句は漱石には何の感動も共感するところ

もなかつた。漱石が最初子規に魅かれたのは、

柿くへば鐘が鳴るなり法隆寺

柿ばかり並べし須磨の小商店哉

山門や春田の中の松並木

などの句であつた。しかし、それらの句にしても

、芭蕉や萬村の句にくらべて決して子規の句かすぐ

れていろとも思えなかつた。子規は須磨の句を多く

物にしていろし、短歌も多いが、彼が心酔して来た

三浦千春の短歌「浦秋夕」

○心なく住めばこそあれ須磨の浦のあまの芭屋の

を、子規は、「藤原定家の、

○貝渡せば花もみぢもなかりけり浦のとま屋の

秋の夕暮(古今集)を引いて云々するまでもな

く、言葉の弄びのみが作者の心中にあつて、寫すべ

き何のもも持たぬ歌である」と酷評していた。漱石

は子規に対して反感を持つようになり、その後俳をや

めこしまつた。

間もなく子規も病に斃れたが、高浜虚子によつて

俳誌は伊豫の松山に移され、益々隆盛をきわめるよ

うになつた。俳誌の名は「はととぎす」と名付けら

れこした。これは、子規はほととぎすと和歌される

ところから、こう名付けられたのである。

数年後、ホトトギス社を東京に移した高浜虚子は

芭樂の寫生画を虚子に見せて、

「虚子さん、子規大人は、こんなつまらない絵を半

FABRICA de GRANITO

Av. Rio Branco 91n. C. Post. 23. T. 515
ADAMANTINA E.S.P.

墓	胸	像	碑	日本式及	ブラジル式
石	臼	石	燈籠	記念碑	
石材美術彫刻類製作	も	ち	白		
古い墓の修理もいたします					
アダマンチーナ市リオブランコ大通り					

大西石材工場

大西文吉 郵函二十一番五十五番

バストス生長の家誌友会

日以上も病苦と闘いながら描いたんですよ。余の人
なら三十分もあれば充分に描けるんじゃないですか
といつて矢つた。虚子はその絵を手にとつて、無
言のまま眺めていたが、虚子の眼に涙がふくれ上り
、膝の上にしたたり落ちた。虚子は涙を指先でぬぐ
つて、

「漱石さん、子規大人は、この絵一枚描くにも全靈
、全魂を注ぎ込んで描したんですよ。子規と私は幼
少の頃からの友で、彼の性分はよく知つているが、
彼は小学校時から習字、作文など、自分で満足でき
るまで書きなおしましたよ。彼の俳句が一句一句珠
玉のようにはずやしているのは、決して天才的なもの
じゃなく、努力の結晶ですよ。貴方が若しその絵が氣
に入らねば、私に譲つて下さい。家宝にしますよ」
このことかあ、から漱石の文章は一変した。「ほ
ととぎす」に彼が発表した小説「吾輩は猫である」
は口語体で書かれた日本最初の純文學である。
「草枕」「峠の茶屋」などは、小学校の国定教科に
まで載つた。

夏目漱石は慶応三年に生れ、大正五年、四十九歳
で他界した。漱石逝いて六十年の歲月は流れだが、
彼の作品は現在にも生きている。
子規、芭蕉らが俳諧を俳句として品位ある藝術に
高めたように、落合直文、夏目漱石らは「戯本」、黃
表紙などと下卑された小説を藝術的文学に發展させた功績は大きい。

戸を開めに出て聞いていろかわす哉 漱石
(完)

御 礼

年末助合運動に対し多大なる御協力を賜
わりました事厚く御礼申上げます

右は バストス小学校児童給食
ツツパン市 養老院

ク サンタ カーニバル

ヘ配分寄附させて頂きました事を御報告

申上げます

ブラタク製糸会社 様
信太冷凍会社 様
コチア産業組合 様
バストス産業組合 様
アピラバストス組合 様
グランジニアミスター組合 様
バストス在住者各位 様

金一封 宛 御 礼

故御尊父伊藤榮三郎様の御供養として前記の御進納
有難く受納いたしました

バストス南米木願寺

バストス仏教婦人会

伊藤 閣 一様 御 礼

故御母堂奥田波子様御不幸の際追善供養のため
ご遺納、ありがとうございました

バストス南米本願寺

バストス仏教婦人会

金一封 宛 御 礼

貴家が聖市へ去る十二月十五日に移住され
るに際して当区各団体に「寸志」として
御寄附を頂きました。御厚志の程厚く御礼
申上げると同時に、貴家の御多幸を祈り
上げます。

一九七六年十二月十四日

中浦 三司 様 グロリアⅡ区一
婦人会一同 青年団一同

逝く年



世の一番遠くて、一番近いものは何か? という
躊躇々に、「男女の中なんて答えたら落第で、それは
大みそか(三十日)と元日だ」というのが正解だそう。
若い時には、一年がすいぶん長かったように思う
か、老年になると一年が馬鹿に短かくて、アツとい
う間に過ぎてしまう。

したたか、この間週報新年号発行のため幾晩か徹夜
したようにも思えるが、あれから早くも一年を過ぎて
、今新年号の原紙製に夜二時頃まで夜業をしていろ
か、昨年までは一晩ぐらし寝ずに書いても、あまり
疲れたとも思わなかつたが、今年になると、徹夜す
れば疲れがひどく、第一に眼が霞んで小さい文字か
見えなくなる。無理もない、父の死んだ年より三年
余計に長生きした勘定になる。

早いもので、織田系者さんから週報を引き受けた
私は別段週報を織田さんから引継いで経営するつもりではなく、誰か適当な後継者が出来るまで一時の中
継役として、仮りの経営者に過ぎないのだが、誰も俺が引受けようと、名乗つて出でくる人がない。

愚痴はこれ位にして、今年をふり返つてみると
、今年は、跨年以上のインフレで、生活は苦しくな
ったが、大霜も早魃もなく、植付は知らぬが、養蚕
も、養鶏も順調であるらしい。移民開拓署も完成し
大きな鶴の骨も組立てられたり、市長選挙も終り、
ランシャリ亞街道沿と完成に近い。織田系者さん
の熱心等草光旭日章の紋章もあり、無事泰平樂とし
て、いやでも除夜の花火を聞かねばなるまい。

開業

御通知



Auto Mecanica Bascar LTDA.

Rua Adhemar de Barros nº 275 - Fone 156 BASTOS E.S.P.

Agora em Bastos há um oficina que você esperava, com mecanicos especializada em VOLKS - WAGEN e CORCEL, Retifica de motores com assistencia tecnica a preço mohico, a Auto mecanico Bascar LTDA, tudo que você esperava de uma Auto mecanica
Agradecemos a sua preferencia:

ハスカル商会

電話 一五六番

誰も引受けくれる人がなければ、嫌でも私が經營するより外はあるまい。しかし、ここ三年間のようが状態だと週報も自滅するより外はない。一昨年紙か一拳に植段が七倍となり、それにつれて、すべての資材が高騰し、今年は輸入柳判の為め、作年まで原紙百枚入りがヒヨクルセーロスか、今年は五百クルセーロに値上がりして、其の上品不足のため入手が困難になり、国産の印刷インクが昨年の二倍、グラシングが四倍、印刷機のスクリン取替えると八百クルセイロス、郵便の送料の値上がりときことどうにもならなくなつた。

もつとも週報誌代で材料代くらいはある勘定だから、広告料で老夫婦の生活費は出る筈だが、どうしこも子供達から少しアシコータして貰わないと生活できない。理由は、誌代が後払いの人が半分以上あり、二年分も溜めている方もあるので、是非もないこととあきらめて、日曜祭日、正月もお盆も入植祭も只の一日の休みもなく、夜半まで夜業してセッセと四角い文字を原紙に鉛筆で書き続けなければならまい。

伯光同映西江

開演時間午後八時より

奇術を特別沢山に上演

来る一月四(火旺日)夜八時よりシネバストスに於
い伯光団・尾上菊若一行の映画とショーが公開され
る。伯光団はバストスの自慢の種の一つで、しかも
ブラシル唯一のブロ艺人で、年中無休で興行のた
ちに出でるので、地元バストスでの興行は一年に
一回正月に開演されるだけで、二度は見られない。
皆様もご承知のように伯光団は伯国における日本
無歸の元祖で、今は引退してゐるが、菊昇師匠は、
その功労が認められて数年前艺人として始めて地
理学協会からコートマカリマンエス章を授与された
今年の興行には地元バストスの老人子供さん達の
ために奇術(てじな)を特別に盛沢山にご覧に入れ
、楽しんで頂くと、菊若師匠は張りきつてゐる。
又、菊肋師匠は新作洋舞・伯国音楽による(エス
トゥーダ・ド・ソウ)を発表して、これも大ハリキ
りである。菊若師匠の(黒田武士)は、この師匠以
外の芸人の真似の出来ない芸だと、各地で評判にな
つてゐる。

移転御挨拶

私家族儀

今般家事の都合上聖母の本詔へ移転いたしました。
顧りみれば三十有七年に亘り、第二の故郷バストス在住中は一方ならぬ御愛情を得ました段々御礼申上げます。移転に当りましては御鄭重なる御餞別まで戴きました誠に有難うございました。

特に誌友会、田伯文化協会、田語會及会様よりは記念品を賜わり衷心より感謝致します、尚出聖の節はわ立寄りの程願い上げます。

中浦三司

新住加 聖市アベーダ モアシ一四六二番
プラナウト パウリスターインヂアナポリス

卷之三

Organização Social de luto A Regional

Rua Adhemar de Barros nº 295 Fone: 361 Bastos S.

Residencia no local. Faça Bastos crescer prestigionado
seu comercio Sobre direção de Aparecido feliano
Fribreiro Ex. Funionario, da Funeraria São Pedro
artigos Funeraria prestação de serviço,
Flores. Coroas. Velas. Hossenko, Hihai, e artigos para
imperial. Atendimento pelo INPS e FUN RURAL.

Ateende-se dia e noite.

葬具店 フネラリアサンペードロ

後藤さんのがソリンポストの向い側で葬具店を開業して居ります。高級相の外
花、挽輪、線香、ローソク、十字架、位牌等の仏式葬儀用具も用意してあります。
昼夜受付で居りますから、電話で御用命下さいには直くお届け致します。
尚 INPS と FUN-RUNRAL も受付しております

バストス市
ルア アデマル デ バーロス 電話三六一

金一封也 御
右は、聖市御移転に際し止
有難く御礼申上げます
一九七六年十二月十三日

水
バストス日語普及会

女ごむらい只今参上の配役(キマスト)
小田屋の春(春之浦) 空
中坂本 呼込のの 桂尾上風
大納龍 相模屋の庄千 礼
大納龍 不良の 三 豹豹豹豹豹之
大納龍 言馬 次吉太染奴次助承藤郎
大納龍 佐平次 一
从上 堀田 小永尾笑矢中北堺千松中伊代近衛
堀田 上福亭原田山島百合初
明光 太福耕俊典清淑子惠子子ぶ宏潤
男郎郎郎郎郎郎二隆二子子子子子

